

Julie Masse
"MON MARIAGE EST REMIS EN QUESTION"



UN NOUVEL AMOUR POUR JULIE

La semaine dernière, Julie Masse annonçait en grande primeur qu'elle était en période de réflexion et que son mariage avec Sylvain Brault était remis en question. Elle nous confirme cette semaine qu'elle est amoureuse de Corey Hart. Pour en savoir plus, lisez en page 13 le premier chapitre de son journal intime.

dant ma dernière tournée au Québec. Mais je n'ai jamais combattu cette peur, même si je sais que les accidents sont rares.

T'ennuies-tu de lui?

C'est certain, mais il est constamment avec moi. Je le sens présent. Il est dans mon cœur et il y restera toujours. C'est quelqu'un qui a grandi avec moi, avec qui j'ai évolué. J'ai appris avec lui. Bien sûr, quand il se passe des événements dans ma vie, je me fais des réflexions comme: "Ah! si je pouvais lui dire ou lui raconter telle chose! S'il pouvait me voir! Si je pouvais lui demander conseil. Si je pouvais..." Le départ de quelqu'un qui t'est cher est toujours difficile à accepter, que tu le veuilles ou non. Et on ne choisit pas le moment de son départ. Perdre quelqu'un de proche change énormément ta philosophie de la vie. Avant de perdre un des tiens, tu ne réalises pas vraiment que les gens autour de toi peuvent mourir. C'est comme quelque chose qui n'arrive qu'aux autres mais qui ne te touche pas réellement. Quand la mort frappe, tu changes vite d'opinion!

En quoi ton opinion a-t-elle changé?

Tu te dis que la prochaine fois, ce sera peut-être toi... ou ta mère. Ma mère, Nicole, est super-importante pour moi. Je lui dis constamment à quel point je l'aime. Et je ne cesserai jamais de le lui dire! Je veux qu'elle le sache. Et c'est la même chose en ce qui concerne mon frère, Denis, ma soeur, Hélène, et tous mes amis. Quand tu as côtoyé la mort, tes re-

lations avec les gens que tu aimes se transforment. Tu es plus à l'écoute. Tout le monde prend vraiment une importance différente. Et à un certain moment, tu réalises aussi à quel point il est essentiel de vivre pleinement ta vie en faisant ce que ton cœur te dicte. Quand tu es à l'écoute de toi-même, tu vois les choses différemment. Je suis plus heureuse depuis que je le fais. Si j'ai envie de faire quelque chose, je ne m'empêche pas de le faire. C'est sans aucun doute parce que j'ai perdu mon père que je me sens plus vulnérable et que j'ai cette envie de m'écouter.

L'année qui vient de s'écouler a donc été une année de remise en question?

Oui, en raison de tout ce que j'ai vécu. C'a été une année où j'ai eu le temps de prendre un certain recul, de voir ce que j'avais fait de ma vie et de décider de ce que j'avais le goût de faire dans l'avenir. Mon album a occupé une grande place; on a travaillé des chansons qui étaient très près de moi. C'était une première que je souhaitais et un objectif qui n'était pas évident à atteindre, puisque l'album n'était pas fait dans ma langue maternelle.

Il a donc fallu qu'il y ait une très grande complicité entre vous tous!

J'ai eu cette chance parce que Corey a vraiment bien saisi le genre de personne que je suis. Et les chansons qu'il m'a écrites sont vraiment à mon image. Je suis très satisfaite de l'album, qui a été enregistré live. J'avais l'impression de monter un show. Les musiciens jouaient, et je chantais avec eux. On montait les tounes — parce que les musiciens ne les connaissaient pas —, on se faisait diriger par Corey et, quand tout le monde était prêt, on enregistrerait. C'a été une nouvelle expérience. Et j'ai eu la chance de placer mon mot dans tout ça parce que Corey m'incitait à donner mon opinion. Pour la pre-

mière fois de ma carrière, j'ai participé à la réalisation de mon album, de la première à la dernière note. J'étais toujours là. En plus, on déjeunait, on dînait, on soupaient ensemble et on couchait tous dans la même maison! C'était vraiment une ambiance extraordinaire sur un site magnifique, Morin Heights. Nos relations de travail n'étaient donc pas stressantes. On ne sentait pas de pression. Personne n'avait un ego démesuré. C'était super!

L'année dernière a donc été très occupée.

Oui, j'ai même commencé à jouer au squash et, depuis deux semaines, je suis des cours de tennis! (rires)

De quoi es-tu le plus fière?

Je suis fière de ce que je suis, de la personne que je suis devenue. À l'école, par exemple, j'avais des amis qui prenaient de la drogue et qui me trouvaient pas mal straight de ne pas en prendre. Mais c'était contre mes convictions, et je ne l'ai pas fait. À un certain moment, je me suis demandé s'ils avaient raison, mais, au lieu de les écouter, je me suis écoutée, et j'en suis fière aujourd'hui. Je suis également fière de dire que je n'ai jamais sauté un cours de ma vie. Je trouvais ça épouvantable de ne pas se présenter à un cours. Pour moi, c'était la fin du monde. Et je suis fière d'avoir eu le courage de faire ça, malgré les autres. J'aimais apprendre et j'avais de très bonnes notes. Par conséquent, je me suis parfois sentie gênée d'être la petite bollée de la classe, la petite préférée des profs, et de constater que certains riaient de moi à cause de ça. J'étais incapable d'aller contre mes convictions pour leur faire plaisir. De tout ça, je suis très fière parce que je suis restée fidèle à ce que je suis. ■

La mère de Julie, Nicole, son frère, Denis, Julie, sa soeur, Hélène, et son père, Jean-Marie, décédé le 24 juin 1991



PHOTO: GEORGES DUTIL

22 AU 28 OCTOBRE DE RETOUR À TVA

7 JOURS

GRATUIT AVEC 7 JOURS

PLUS SECTION TÉLÉROMANS

TOUTES LES INTRIGUES DES TÉLÉROMANS

PÉRIODE D'INSCRIPTION PÉLOLONGÉE

POOL DE HOCKEY

35 000 \$ A GAGNER

Coopérative d'Édition

DE RETOUR À TVA

L'AFFAIRE DE LA VEUVE CHAPDELAINÉ

ANNETTE GARANT

VOL. 3 NO. 28

L'HORAIRE TV LE PLUS COMPLET

GRATUIT AVEC 7 JOURS